



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Sparkasse Mittelfranken-Süd übergibt Scheck in Höhe von 1.500 € an Regens-Wagner-Stiftung

Hilpoltstein/Zell, 27. September 2016



Im Rahmen der Ausstellungseröffnung von „Du sprichst mich an!“ in der Weißenburger KunstSchrane überreichte Adelheid Schmid, stellvertretende Filialdirektorin der Sparkasse Mittelfranken-Süd in Weißenburg, einen Scheck in Höhe von 1500 Euro an die Einrichtung Regens Wagner Zell. Die Sparkasse Mittelfranken-Süd freut sich über den Erfolg des inklusiven Kunstprojekts, an dem zahlreiche Künstlerinnen und Künstler aus der Region mitgewirkt haben. Nach der ersten erfolgreichen Ausstellung in der Evangelischen Hochschule Nürnberg konnten die „Kunstbegegnungen“ zwischen Menschen mit und ohne Behinderung in einer weiteren Ausstellung in der Weißenburger KunstSchrane präsentiert werden. Viele Besucher fanden den Weg in die KunstSchrane. Darunter rund 200 Schülerinnen und Schüler, die sich im Rahmen von Führungen intensiv mit den Kunstwerken auseinandergesetzt haben.

Als sich das Projekt vor einem Jahr in den Startlöchern befand, unterstützte die Sparkasse Mittelfranken-Süd bereits mit 2000 Euro. „Diese Anschubfinanzierung ermöglichte es, Material für die Entstehung der Kunstwerke der Menschen mit Behinderung bereitzustellen und hochwertige Rahmen für die erste Präsentation in der Evangelischen Hochschule Nürnberg anzuschaffen“ freut sich Heike Klier, Gesamtleitung der Einrichtung für Menschen mit Hörbehinderung und zusätzlichen Einschränkungen. Die erneute Summe machte es möglich, einen Ausstellungskatalog herzustellen und die Kunstbegegnungen mit einer weiteren Ausstellung in der Weißenburger KunstSchrane zu zeigen.